

Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM
06. Januar 2025



ZEITRAUM
16:10 Uhr bis 17:30 Uhr

PROTOKOLL
Ansgar Gude

fsr_info

SITZUNGSLEITUNG
Wedeke Steiner

BESCHLUSSFÄHIG
Ja

Anwesende:

- | | |
|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Salim Alkhaddoor | <input checked="" type="checkbox"/> Niklas Menge |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ansgar Gude | <input checked="" type="checkbox"/> Samwel Müller |
| <input checked="" type="checkbox"/> Vasilisa Kudaev | <input checked="" type="checkbox"/> Wedeke Steiner |
| <input checked="" type="checkbox"/> Celine Lünse | |

Unentschuldigt fehlend:

- Maximilian Hagner ()

Gaste:

- Ⓜ Alexander Hillig

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit und unterstützende Mitglieder mit Ⓜ gekennzeichnet.

Tagesordnung

TOP 1	Veranstaltungen	2
TOP 2	Gremien	3
TOP 3	Post und Mails	4
TOP 4	Sonstiges	4

TOP 1 Veranstaltungen

vergangene Veranstaltungen

- Die Weihnachtsvorlesung war gut. Es gibt keine Beschwerden oder Anmerkungen. Das Glühbier ist gut angekommen.

zukünftige Veranstaltungen

- Niklas und eine weitere Person hatten für nächste Woche ein Magic-Turnier geplant. Da die weitere Person, die mitorganisieren wollte, aber nicht mehr kann, wird es nicht stattfinden, außer es findet sich noch jemand anderes der mithilft. Samwel erklärt sich bereit, die Organisation mit zu übernehmen. Als Termin wird der 15.01.2025 festgelegt.

FMI-Ball

- Die nächste Sitzung der Orga ist am 07.01.2025 um 19:00.
- Celine berichtet, theoretisch war geplant, ein Neujahrsgillen mit dem Chemikerball zusammen zu machen. In der Weihnachtspause wäre allerdings nichts passiert, daher würde das Grillen, wenn es stattfindet, erst nächste Woche stattfinden. Angepeilt würden der 15. und 16.01.2025. Wenn es stattfindet, würde außerdem eine Liste für Helfer herumgeschickt werden.

TOP 2 Gremien

Vorweihnachtliches Gespräch

- Wedeke und Vasi berichten.
- Es wurde über Dopplungen in den Modulen geredet, da TI für Lehrämter im gleichen Semester wie DS2 ansteht und TI teilweise auf DS2 aufbaue. Zu dem Thema hat André seit dem Gespräch nochmal eine Mail geschickt, in dem er klarstellt, dass die aktuelle Reihenfolge doch für die meisten Studis passen würde.
- Es wurde viel über den Umzug geredet, der von Mai bis September stattfinden soll. In dieser Zeit wird nach und nach umgezogen, die Studierenden als letztes.

Wir werden uns das Gebäude mit einer Forschungsgruppe teilen müssen. Uns als FSR betrifft es nicht, aber Seminarräume und ein Hörsaal sind betroffen.

- Es wurde über die neue Prüfungsordnung geredet. Wenn man sich einbringen möchte, dann soll man sich jetzt einbringen. Außerdem wäre es auch wichtig, sich jetzt einzubringen.
- Es wurde über das Angebot des Schulamtes Ostthüringen geredet. Dieser wäre machbar, wir müssen nur klarstellen, dass es sich bei Bachelorstudierenden nicht um Lehrer handelt, sie keine pädagogische Ausbildung haben und nur fachlich unterstützen können.

Fakultätsrat

- Niklas berichtet aus dem Fakultätsrat.
- Es wurde nichts grundsätzlich wichtiges besprochen.

FMI-Kom

- Ansgar berichtet aus der FMI-Kom.
- Charlotte übernimmt die Pulli-Orga von Seiten des FSR Bioinformatik. Sie soll sich bei Sam melden. Vom FSR Mathematik wissen wir noch nichts.

- Es wurde sich darüber beschwert, dass der Social-Media Mailverteiler nicht benutzt wird und aufgefordert, ihn wieder aktiv zu verwenden.
- Niklas ist dagegen, die Verantwortungen für alle großen Veranstaltungen jetzt schon festzulegen.

Wir sammeln, welche regelmäßigen Veranstaltungen es gibt für die es sich lohnen würde, die Hauptorganisation frühzeitig festzulegen, und wann für jede dieser Veranstaltung die Hauptorganisation spätestens feststehen soll:

- StET: Mitte Sommersemester
- Pullis: Anfang Sommersemester
- Weihnachtsvorlesung: Mitte Sommersemester
- FMI-Ball: kurz vor dem vorherigen Ball
- Fakultätsfest: Ende Wintersemester

Ansgar trägt das Thema nochmal in die FMI-Kom.

Gemeinsamer Ausschuss

- Niklas berichtet aus dem gemeinsamen Ausschuss.
- Es gibt jetzt eine Schiedskommission bestehend aus 4 Mitgliedern.

TOP 3 Post und Mails

- André hat eine Mail zur StET im Sommersemester geschrieben. Bis zum 27. soll das Programm festgelegt werden.

Niklas teilt mit, es würde sicherlich nicht schaden wenn da jemand von uns da ist, aber so viel zu organisieren ist da nicht, wir müssten also keine Orga festlegen.

TOP 4 Sonstiges

Prüfprot

- Der Prüfprot war down. Samwel hat sich gekümmert, jetzt geht er wieder.



Orga Pullis

- Die Pullis kommen aufgrund von Verzögerungen wahrscheinlich erst in zwei Wochen.

Rückmeldung Wiki und Website

- Wird vertagt.

Schauspieltalente

- Es werden Leute gesucht, die beim Theaterstück auf dem FMI-Ball mitspielen wollen. Insbesondere werden Dozenten gesucht, die Interesse hätten. Wir sammeln Personen-Vorschläge, die angesprochen werden sollen.

Begrüßungsritual: Fun Facts

- Sie schlägt vor, als Begrüßungsritual für die Sitzung nach irgendeinem Konzept Funfacts mitzubringen. Eine Idee ist, dass jede Woche eine Person etwas mitbringt, eine andere, dass jeder einen Funfact mitbringen muss und die Sitzungsleitung jede Woche zufällig eine Person auswählt. Wir entscheiden uns, die zweite Option zu verwenden.

Satzung (Streichung/Änderung von Paragraph 23 Abs.2)

- Niemand spricht dagegen, den Paragraphen allgemein zu streichen. Wir entscheiden uns also, ihn zu streichen.
- Wir machen uns Gedanken über die gestreamte Sitzung nächste Woche. Sam wird die gestreamte Sitzung bewerben. Celine schlägt vor, schon jetzt die zu besprechenden Themen zu bestimmen. Wir sammeln:
 - Die nächste Sitzung soll mit dem Begrüßungsritual begonnen werden.
 - Sam sucht den Stand der LAN-Party raus, um davon zu berichten.
 - Die Frage nach Schauspieltalenten kann angesprochen werden.
 - Gremien können durchgesprochen und erklärt werden, Berichte wird es nicht geben. Mails sollen ebenfalls nicht groß besprochen werden.
 - Alex und Wedeke wollen sich bis nächste Woche um die Maskottchen kümmern.